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612 обучающихся

цифра номера z

прогноз погоды z
Четверг, 28 марта : ночью -1 °С, днем 
+5 °C, ветер северный, 5 м/с, давление 757 
мм рт. ст.
Пятница, 29 марта: ночью -2 °С, днем 
+6 °C, ветер  северо-западный, 4 м/с, 
давление 757 мм рт. ст.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новоСти z

Портрет Сергея Александровича Пи-
мушкина в мае прошлого года был 
занесён на районную Доску почёта. 
Работает Сергей Александрович в об-
ществе с ограниченной ответствен-
ностью «Биоветзащита».

Это небольшое предприятие выпуска-
ет препараты для обеззараживания 

животноводческих помещений, птични-
ков, оборудования мясоперерабатываю-
щих производств, а также специальные 
моющие средства, используемые на вы-
шеназванных предприятиях, прежде все-
го для удаления с обрабатываемых повер-
хностей органических, минеральных и ор-
ганоминеральных загрязнений.

В апреле 2019 года исполнится семь 
лет работы этого предприятия. И с са-
мых первых дней здесь работает Сергей 
Александрович. То есть в прямом и пе-
реносном смысле он принимал непос-
редственное участие в его создании. За-

ливал фундамент здания и потом осва-
ивал монтируемое оборудование. Пре-
жде всего, линию розлива «Аврора», ко-
торая дозирует, разливает готовую про-
дукцию, укупоривает её и клеит наклей-
ки. Причём всё это делается в автомати-
ческом режиме.

Оборудование надёжное, но, как и лю-
бое другое, требует регулярного обслу-
живания, а иногда и ремонта. Вот тог-
да Сергей Александрович из укладчика-
упаковщика перевоплощается в ремонт-
ника и наладчика. Благо, и линию, и всё 
вспомогательное оборудование он изу-
чил ещё при его монтаже и наладке. 

Вообще, по первой профессии Сергей 
Александрович газоэлектросварщик. 12 
лет проработал на кукурузокалибровоч-
ном заводе. Его там всё устраивало, и он 
тоже всех устраивал. Не раз поощрялся 
почётными грамотами, благодарностя-
ми. Но предприятие не выдержало ры-
ночных катаклизмов. Упала заработная 

плата, начались перебои в работе. При-
шлось уйти. И хотя здесь работа не по его 
основной специальности, она его полно-
стью утраивает.

Непосредственным производством 
продукции на предприятии занимают-
ся всего три человека под руководством 
технолога Надежды Ивановны Теняевой. 
И между всеми ними полное взаимопо-
нимание и взаимозаменяемость. И об-
щая ответственность. 

Здесь не помнят случаев выхода бра-
ка или малейшего отклонения от рецеп-
туры. Каждый понимает меру своей от-
ветственности, и даже если возника-
ют нештатные ситуации, а без этого на 
производстве не бывает, проблему ре-
шают сообща. И с минимальными поте-
рями времени и сил. В этом и заключа-
ется профессионализм Пимушкина и его 
коллег.

Виктор ПАВЛОВ
 Фото автора 

на районной доСке почёта z

Авторитет 
профессионала 

сергей александрович Пимушкин

Театр-студия«Горизонт» 
приглашает на премьеру 

В этом году народный самодеятель-
ный коллектив театр-студия «Горизонт» 
отмечает 60-летний юбилей. Столь со-
лидная дата совпала с Годом театра в 
России.

Этот коллектив всегда востребован, 
а многочисленные награды различного 
уровня и звание «Народный»  подтверж-
дают мастерство его участников, кото-
рые завоевали любовь и преданность 
шебекинских зрителей. 

28 марта в 18.00  театр приглашает во 
Дворец культуры жителей и гостей города 
на премьеру «Мнимый больной» по пьесе  
Жана-Батиста Мольера. 

29 марта в дискозале Дворца куль-
туры для детей состоится танцеваль-
ный развлекательный вечер «Весенние 
выкрутасы». Начало в 11.00.

Глава администрации округа 
представит отчёт

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов представит отчёт о ре-
зультатах деятельности администрации 
за 2018 год на заседании Совета депу-
татов Шебекинского городского округа, 
которое состоится 29 марта в 11 часов в 
зале Модельного Дворца культуры.

10-11 классов в Шебекинском го-
родском округе получают рабо-
чие профессии в техникумах горо-
да Шебекино и школьных ресурс-
ных центрах

Соревнования                                  
по мотоспорту

30-31  марта в селе Новая Таволжан-
ка ( район элеватора) состоится первый 
этап лично-командного Первенства и 
чемпионата Белгородской области по 
мотоспорту памяти Александра Сидо-
ренко и Александра Красникова. 

Начало соревнований в 10 часов.
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Председатель Белгородской облас-
тной Думы Василий Потрясаев про-
комментировал отчёт главы реги-
она о деятельности Правительства 
в 2018 году. Особо спикер облду-
мы остановился на призыве Губер-
натора повысить зарплату в различ-
ных секторах экономики и бюджет-
ной сфере.

«Цифры сами за себя говорят. Наша об-
ласть находится на хорошем уровне раз-
вития, и многие инициативы, которые се-
годня в Российской Федерации принима-
ются для реализации в других регионах, 
они впервые были у нас реализованы, и да-
же не в каких-то пилотных проектах, а по 
инициативе области, депутатов, Губерна-
тора и Правительства региона. 

В сегодняшнем послании красной ни-
тью прозвучала идея о повышении уров-
ня оплаты труда. Что касается повышения 
уровня оплаты труда учителей, здесь нет 
вопросов. Однозначно, я считаю, что этот 
вопрос будет решён в тех цифрах, о кото-
рых было объявлено.  Это решение при-
нимаем мы, депутаты, утверждая бюджет. 

И корректируя бюджет 2019 года, мы, без-
условно, цифры сегодняшние все учтём и 
решение примем, если не 100%, то боль-
шинством голосов. Бюджет рассчитан на 
три года, мы сразу эти проценты и в бюд-
жет 2020 года заложим: 25% – в 2019 и 20% 
с 1 сентября 2020 года. Здесь сомнений 
быть не может. 

Что касается в целом повышения уров-
ня оплаты труда жителей области – рабо-
тающего населения – за счёт призыва к 
перераспределению, так правильнее бу-
дет сказать, прибыли в колонку «заработ-
ная плата», здесь, наверное, вопрос будет 
посложнее. 

Если взять аграрный комплекс, то се-
годня это направление экономической де-
ятельности практически освобождено от 
налога на прибыль, поэтому Евгений Сте-
панович Савченко и обращается к пред-
приятиям: вас же государство освободи-
ло, вы сегодня идёте в своём развитии впе-
реди России всей. В ближайшие годы, мо-
жет быть, и произойдёт корректировка за-
конов, и начнут облагать налогом на при-
быль, но сегодня же не облагают, так будь-
те любезны, дайте возможность поднять 
уровень жизни тех людей, которые рабо-
тают на вас, на эту прибыль. Это, я счи-
таю, было бы очень справедливо, и апло-
дисменты в зале – положительная реакция 
на этот призыв.

Что касается горнорудного  комплекса, 
здесь тоже есть основания предполагать 
и думать, что мы найдём понимание. Это 

будет, наверное, не так просто, но есть ос-
нования предъявлять такую позицию, по-
тому что недра-то наши, они принадлежат 
всем, так давайте из того, что горно-метал-
лургические предприятия получают, хотя 
бы толику отдадим на повышение уровня 
жизни тех людей, которые зарабатывают 
им прибыль. 

Это в итоге дало бы общий положитель-
ный резонанс. Мы бы от увеличенных объ-
ёмов затрат на оплату труда получили бы 
больше НДФЛ в областной бюджет, и эти 
же дополнительные средства опять пошли 
бы на повышение заработной платы тех, 
кто остаётся за пределами профессий, оз-
вученных сегодня Губернатором. 

И я, обсуждая этот вопрос, не обошёл 
бы вниманием депутатов областной Ду-
мы. Депутаты, в основном, у нас являются 
если не руководителями, то учредителями 
агрохолдингов, предприятий, от них мно-
гое будет зависеть. Мы не можем принять 
какой-то закон, нормативный документ, 
но, в принципе, призвать к тому, чтобы ре-
ализовать посыл Губернатора, призвать к 
совести, я считаю, – в этом наша задача», – 
подчеркнул Василий Николаевич.

Василий Потрясаев: 

«Призвать предприятия к повышению 
оплаты труда – наша задача»

комментарий z

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов провёл расширенное 
выездное совещание.

Началось оно с объезда Большего-
родищенской сельской террито-

рии. В нём приняли участие председа-
тель Совета депутатов Шебекинского 
городского округа Анатолий Тимофее-
вич Светличный, руководители струк-
турных подразделений администрации 
округа, главы территориальных адми-
нистраций.

Первым пунктом стало посещение 
Стариковской основной школы, где, 
наряду с Большегородищенской сред-
ней школой, в 2015 году был проведён 
капитальный ремонт. Владимир Нико-
лаевич Жданов пообщался с директо-
ром школы Валентиной Тимофеевной 
Тертычной, педагогами и учащими-
ся, побывал в классах и школьной сто-
ловой, узнал о существующих потреб-
ностях, в частности, о необходимости 
установки нового ограждения вокруг 
школы.

В Стариковском Доме культуры ра-
ботают восемь клубных формирова-
ний, где занимаются дети и взрослые, 
здесь создан небольшой музей. ДК был 
построен в 1956 году, несколько лет на-
зад он ремонтировался. Вместе с тем 
подобные «возрастные» здания нуж-
но постоянно поддерживать в надле-
жащем состоянии, потому обсуждал-
ся вопрос о создании ремонтно-стро-
ительной бригады для текущего  обслу-
живания учреждений культуры.

В 2018 году был произведён капи-
тальный ремонт здания офиса семей-
ного врача во Второй Стрелице, сюда 
приобрели новое медицинское обору-
дование и мебель. Врач общей практи-
ки  Елена Николаевна Валуйская  от-
метила, что всё это позволило значи-
тельно улучшить медицинское обслу-
живание населения, приблизить его к 
людям. Руководитель округа  пореко-
мендовал  обратить особое внимание 
на продолжение благоустройства при-
легающей к ОСВ территории. В целом 

же на  Большегородищенской террито-
рии четыре объекта сферы здравоох-
ранения. И все они имеют сегодня до-
стойный вид. За 2016-2017 годы в рам-
ках реализации проекта «Управление 
здоровьем» был произведён капиталь-
ный ремонт в зданиях фельдшерско-
акушерских пунктов  в Большом Горо-
дище и Протопоповке, построено новое 
модульное здание ФАПа в Стариково.

Участники совещания побывали на 
предприятии по фасовке мёда в Боль-
шом Городище, которое поставля-
ет сладкую продукцию в школы мно-
гих районов Белгородской области. 
Его руководитель Александр Петро-
вич Ольховик поделился с Владими-
ром Николаевичем Ждановым плана-
ми по дальнейшему развитию произ-
водства и расширению ассортимента 
продукции пчеловодства. Он показал 
линию по фасовке маточного молоч-
ка в таблетках, которое в перспективе 
будет выпускаться и в составе БАДов 
для  укрепления  иммунитета и здо-
ровья людей.

На совещании, состоявшемся затем 
в Большегородищенском Центре куль-
турного   развития, были рассмотре-
ны итоги социально-экономического 
развития Большегородищенской сель-
ской территории в 2018 году и планы 
на 2019 год, с информацией выступи-
ла глава территориальной админист-
рации Ирина Александровна Чалая. 

О проектной деятельности коми-
тета агропромышленного комплекса 
и природопользования доложила за-
меститель главы администрации Ше-
бекинского городского округа Ольга 
Валериевна Компанец (этой теме бу-
дет посвящена отдельная публикация). 
О программе реновации торговой се-
ти округа, которую предстоит реали-
зовать в текущем году, проинформи-
ровал председатель комитета эконо-
мического развития Станислав Влади-
мирович Судьин. 

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Никола-
евич Жданов уделил самое пристальное 
внимание рассмотрению вопросов, каса-

ющихся сбора и вывоза твердых комму-
нальных отходов, соблюдению правил по-
жарной безопасности, которое очень ак-
туально с наступлением весны, органи-
зации благоустройства на Большегороди-
щенской территории, необходимости со-
хранения сети сельских магазинов и рас-
ширения в них ассортимента товаров.

Руководитель округа подчеркнул, 
что встречи на местах позволяют мест-
ным властям глубже узнать, какие про-
блемы особенно беспокоят сегодня лю-
дей, какая помощь нужна для улучше-
ния их повседневной жизни.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Есть над чем работать
рабочие вСтречи z


